

## Wir trauern um Dr. Franz-Josef Ortkemper

Autor und Herausgeber zahlreicher Publikationen des Verlages Katholisches Bibelwerk

„Gottes Wort – für die Menschen“

Wer Dr. Franz-Josef Ortkemper als Direktor des Katholischen Bibelwerks, als Seelsorger und als biblischen Referenten erlebt hat, der war von ihm fasziniert. Denn da begegnete man einem Menschen, der sich unbedingt und leidenschaftlich für die Bibel als "Gottes Wort für die Menschen", eingesetzt hat.

Wie kein zweiter hat es Dr. Ortkemper dabei verstanden, die Bibel als ein revolutionäres, lebenspraktisches und zutiefst heilsam-humanisierendes Buch zu erschließen.

Als Herausgeber der verlagseigenen Predigtzeitschrift "Gottes Volk" hat er für die gemeindliche Verkündigung des Gotteswortes neue Maßstäbe gesetzt.

Der Verlag Katholisches Bibelwerk ist Dr. Franz-Josef Ortkemper für sein langjähriges Engagement zu sehr großem Dank verpflichtet. Ganz in seinem Sinne wird er "Gottes Wort für die Menschen" auf stets attraktive und kreative Weise nahebringen.

Wir wissen: Wenn unser irdisches Zelt abgebrochen wird, dann haben wir eine Wohnung von Gott, ein nicht von Menschenhand errichtetes Haus im Himmel.

2. Korinther 5,1